	Информация о предлагаемых для софинансирования гуманитарных проектах 
ГУК «Лепельская ЦБС»

	1. Наименование проекта: «Лучики солнца»

	2. Срок реализации проекта: С 1/01-2024 по 31/12-2025

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект: 
Детская библиотека-филиал №1 ГУК «Лепельская централизованная библиотечная система»

	4. Цели проекта: 
Социальная адаптация детей-инвалидов через книги и театральные представления в кукольном театре «Ларец сказок»; 
Создание особой среды через сотрудничество, соучастие, сотворчество со здоровыми сверстниками в различных видах совместной деятельности;
Содействие гармоничному развитию ребёнка инвалида.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

Поиск новых форм и методов библиотечной работы с целью организации полноценного общения детей-инвалидов со сверстниками.

Для более полного удовлетворения информационных и общекультурных потребностей детей-инвалидов в доступной для них форме расширить имеющиеся средства и ресурсы детской библиотеки.
Закрепить имеющиеся социальные партнерские отношения с образовательными учреждениями города и района для совместной работы по преодолению социальной изоляции детей-инвалидов.

Осуществлять деятельность, направленную на обеспечение физической доступности всех категорий детей-инвалидов в детскую библиотеку.

	6. Целевая группа: 

Дети-инвалиды и их родители.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
Проведение социокультурных мероприятий: показ кукольных спектаклей кукольного театра «Ларец сказок», литературно-игровые и познавательные программы на основе сказкотерапии и элементов театрализации; арт-занятия по развитию мелкой моторики с помощью красок, мелков и карандашей; занятия по лепке из различных видов пластилина; мастер классы по изготовлению поделок из природных материалов и аппликации.

Комплектование специализированной литературой для детей-инвалидов: тактильные книги, объемные книги, книги-игрушки, озвученные книги, интерактивные озвученные плакаты и т.д.
Создание уголка тихого чтения: стеллажи-витрины, диван, стол и кресла-мешки;
Наполнение игротеки: настольные игры, адаптированные пособия, обучающие наборы, конструкторы, мозаики, развивающие игрушки, интерактивные озвученные плакаты, бизиборды, мячи, куклы, машинки.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	7000

	Софинансирование
	500

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Витебская область, г. Лепель, ул. Лобанка, 35.

	9. Контактное лицо: 
Мазго Елена Викторовна, директор ГУК «Лепельская централизованная библиотечная система», контактный телефон: 8 (02132) 3 62 07; +375(29) 516 81 93 

e-mail: lepelcbs@lepel.vitebsk-region.gov.by
О.Н. Довнер, зав. детской библиотекой-филиалом №1 ГУК «Лепельская централизованная библиотечная система»

8 (02132) 3-62-50, 8 (02132) 3-62-47,  +375 (29) 272-05-03

lepeldb@mail.ru. 


	Information on humanitarian projects proposed for co-financing


	2. Project name: "Rays of the Sun"

	2. Project implementation period: From 1/01-2024 to 31/12-2025

	3. The applicant organization proposing the project: Children's library-branch No. 1 of the State Unitary Enterprise "Lepel centralized library system"

	4. Project Objectives:
Social adaptation of disabled children through books and theatrical performances in the puppet theater "Fairy Tale Palace"; Creating a special environment through cooperation, participation, co-creation with healthy peers in various types of joint activities; Promoting the harmonious development of a disabled child.

	5. Tasks planned to be accomplished within the framework of the project implementation:

Search for new forms and methods of library work in order to organize full- fledged communication of disabled children with their peers. To better meet the information and general cultural needs of children with disabilities in an accessible manner, expand the existing facilities and resources of the children's library. To consolidate existing social partnerships with educational institutions of the city and district for joint work on overcoming social exclusion of children with disabilities. To carry out activities aimed at ensuring physical accessibility of all categories of children with disabilities to the children's library

	6. Task Force:

Children with disabilities and their parents.

	7. Brief description of the project activities:

Sociocultural activities: puppet shows by the puppet theater "The Fairy Tale Casket", literary, play and cognitive programs based on fairy tale therapy and elements of theatricalization; art classes to develop fine motor skills with paints, crayons and pencils; sculpting classes using various types of plasticine; master classes on making crafts from natural materials and applique. Provision of specialized literature for children with disabilities: tactile books, volume books, toy books, voiced books, interactive voiced posters, etc. Creating a quiet reading corner: display shelving, sofa, table and sack chairs; Filling the Toy Library: board games, adapted manuals, educational sets, constructors, mosaics, educational toys, interactive sounded posters, bisiboards, balls, dolls, cars.



	8. Total amount of funding (in US dollars): 

	Funding source
	Amount of funding (in U.S. dollars)

	Donor funds
	7000

	Co-financing
	500

	8. Project location (region/district, city): Republic of Belarus, Vitebsk region, Lepel city, 35, Lobanka str..

	9. Contact Person:

Mazgo Elena Viktorovna, Director of Lepel Centralized Library System, contact phone number: 8 (02132) 3 62 07; +375(29) 516 81 93
 e-mail: lepelcbs@lepel.vitebsk-region.gov.by O.N. Dovner, Head of the children's library-branch No. 1 of the Lepel Centralized Library System State Unitary Institution 8 (02132) 3-62-50, 8 (02132) 3-62-47, +375 (29) 272-05-03 lepeldb@mail.ru.




Счет-фактура для «Лучики солнца»
	№ 
	Наименование
	Кол-во
	Цена

бел. руб.
	Сумма бел. руб.

	1
	Книжный стеллаж
	9
	600
	5400

	2
	Диван
	1
	2500
	2500

	3
	Кресло-мешок
	6
	300
	1800

	4
	Стол низкий
	1
	250
	250

	5
	Книги
	165
	50
	8300

	6
	Конструктор
	5
	100
	500

	7
	Кукла-рукавичка для кукольного театра
	20
	30
	600

	8
	Настольные игры
	10
	50
	500

	9
	Развивающие и обучающие наборы
	20
	30
	600

	10
	Бизиборд
	4
	100
	400

	11
	Мяч
	10
	20
	200

	13
	Машинка пластмассовая
	10
	40
	400

	13
	Кукла, пупс
	10
	50
	500

	14
	Мозаика
	10
	35
	350

	15
	Фитбол 
	6
	50
	300

	16
	Канцелярские товары: карандаши, пластилин, краски, кисточки, непроливайки, бумага цветная, бумага для рисования, ножницы
	10
	120
	1200

	17
	Ковёр детский
	1
	500
	500


24300
1 Белорусский рубль = 0,309042 Доллара США
	№ 
	Наименование
	Кол-во
	Сумма 
BYN
	Сумма $USD

	1
	Книжный стеллаж
	9
	5400
	1 668,83

	2
	Диван
	1
	2500
	772,6

	3
	Кресло-мешок
	6
	1800
	556,28

	4
	Стол низкий
	1
	250
	77,26

	5
	Книги
	165
	8300
	2 565,05

	6
	Конструктор
	5
	500
	154,52

	7
	Кукла-рукавичка для кукольного театра
	20
	600
	185,43

	8
	Настольные игры
	10
	500
	154,52

	9
	Развивающие и обучающие наборы
	20
	600
	185,43

	10
	Бизиборд
	4
	400
	123,62

	11
	Мяч
	10
	200
	61,81

	12
	Машинка пластмассовая
	10
	400
	123,62

	13
	Кукла, пупс
	10
	500
	154,52

	14
	Мозаика
	10
	350
	108,16

	15
	Фитбол 
	6
	300
	92,71

	16
	Канцелярские товары: карандаши, пластилин, краски, кисточки, непроливайки, бумага цветная, бумага для рисования, ножницы
	10
	1200
	370,85

	17
	Ковёр детский
	1
	500
	154,52


7 509.72
